

# **APLIKASI SAM RS**

## **SISTEM ASET MANAGEMENT RUMAH SAKIT**

Ringkasan :

Sistem Aset Manajemen Rumah Sakit (SAM RS) adalah sebuah perangkat lunak atau sistem yang dirancang khusus untuk membantu rumah sakit dalam mengelola aset-aset kami. Berikut beberapa manfaat yang dapat diperoleh dari implementasi SAM RS:

Latar Belakang :

**Peningkatan Efisiensi Operasional:** SAM RS membantu rumah sakit mengelola aset-aset kami dengan lebih efisien. Ini termasuk pengelolaan inventaris, perawatan rutin, dan perbaikan. Dengan manajemen yang lebih baik, rumah sakit dapat mengurangi biaya operasional yang tidak perlu.

Tujuan :

**Pemeliharaan Preventif:** Sistem ini memungkinkan rumah sakit untuk merencanakan pemeliharaan preventif pada peralatan medis dan fasilitas. Hal ini dapat mengurangi risiko kerusakan yang tidak terduga dan down time yang mungkin berdampak negatif pada pasien.

**Optimalisasi Aset:** SAM RS membantu rumah sakit dalam mengoptimalkan penggunaan aset-aset kami. Dengan pemantauan yang lebih baik terhadap pemakaian dan kinerja aset, rumah sakit dapat memutuskan apakah perlu memperbarui, mengganti, atau memperbaiki peralatan atau fasilitas tertentu.

**Peningkatan Keandalan Pelayanan Pasien:** Dengan pemeliharaan yang lebih baik dan pemantauan aset medis yang kritis, rumah sakit dapat meningkatkan keandalan pelayanan kepada pasien. Pasien akan merasa lebih percaya diri bahwa peralatan yang digunakan untuk perawatan kami berada dalam kondisi baik.

**Kepatuhan Regulasi:** SAM RS juga dapat membantu rumah sakit dalam menjaga kepatuhan terhadap peraturan dan regulasi yang berlaku dalam pengelolaan aset kesehatan. Ini dapat menghindari potensi masalah hukum dan sanksi.

**Pelacakan Aset:** Sistem ini memungkinkan rumah sakit untuk melacak lokasi dan status aset-aset kami dengan lebih mudah. Hal ini berguna dalam menghindari kehilangan atau pencurian aset, serta memudahkan pencarian jika diperlukan.

Langkah-langkah :

SAM RS mengumpulkan data tentang aset-aset rumah sakit. Data ini dapat dianalisis untuk mengidentifikasi alat, mengambil keputusan berdasarkan data, dan merencanakan investasi aset yang lebih baik di masa depan.

Dengan manajemen aset yang lebih baik, rumah sakit dapat mengontrol biaya perawatan dan pemeliharaan aset. Ini membantu menghindari biaya yang tidak terduga dan memastikan bahwa anggaran tetap sesuai.

Hasil :

Dengan memberikan pelayanan yang andal dan berkualitas tinggi kepada pasien, rumah sakit dapat membangun reputasi yang baik. Ini dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat dan pasien yang pada gilirannya dapat menghasilkan lebih banyak pasien yang datang untuk berobat.

Data yang terkumpul melalui SAM RS dapat digunakan dalam penelitian dan pengembangan di bidang perawatan kesehatan, membantu rumah sakit menjadi pusat inovasi dalam bidangnya.

Dalam rangka memahami manfaat SAM RS secara lebih spesifik, penting untuk mengidentifikasi kebutuhan dan tujuan rumah sakit tertentu serta memastikan bahwa sistem tersebut diimplementasikan dengan baik sesuai dengan konteks dan kebijakan rumah sakit yang bersangkutan.



**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA  
DIREKTORAT JENDERAL PELAYANAN KESEHATAN  
RUMAH SAKIT UMUM PUSAT PERSAHABATAN**

Jalan Persahabatan Raya No.1 Rawamangun Jakarta Timur, 13230 Indonesia  
Telp. 021-4891708, 4891745, Faximile : 021-4711222  
Laman : [www.rsupersahabatan.co.id](http://www.rsupersahabatan.co.id) – Email : [info@rsupersahabatan.co.id](mailto:info@rsupersahabatan.co.id)



---

**Surat Pengesahan**

**Aplikasi SAMRS  
SISTEM ASET MANAJEMEN**

Diajukan sebagai peserta Lomba PERSI dengan kategori :

**Innovation in Healthcare IT**

Penyusun :

1. Mohammad Ridawan
2. Freddy PS

Jakarta, 6 Oktober 2023

Direktur Utama

RSUP Persahabatan,



Prof. DR.dr. Agus Dwi Susanto, SpP(K), FISR, FAPSR

NIP. 197408142006041010